

OTAKANOMORI ELEMENTARY SCHOOL  
おおたかの森から

令和5年12月1日  
おおたかの森小学校  
学校便り12月号



つよく かしこく あたたかく ~光る汗!~

流山市おおたかの森西2丁目13番地の1 TEL 04-7159-7001

<https://schit.net/nagareyama/ootakasyou/>

## 希望を持って！

校長 角 龍 幸



令和6年4月1日、学区内に市野谷小学校が開校します。おおたかの森小学校にとっては、令和3年度のおおぐろの森小学校との分離に引き続き、2回目の分離になります。4月の開校に向けて工事が進み、先月は校舎を覆っていたシートが外され、新しい校舎の様子もうかがえるようになってきました。

一緒におおたか小で過ごした記念を残そう！と、11月28日に全児童、職員1,800名で航空写真を撮りました。5年生の描いたデザイン画には、虹に向かってはばたくオオタカが描かれ、おおたかの森小の校章、市野谷小の校章が左右の羽に輝いています。「1m以上もあるオオタカの羽のように長く、希望を持ち続けて羽ばたいていこう」そんな願いを込めたデザインだそうです。一人一人が色画用紙を空に向かって掲げ、素敵なデザインの一部を担いました。空から撮影した写真がどのような仕上がりになるのか今から楽しみです。

4月からも、これまで共におおたかの森小で過ごした日々の思い出を胸に、希望あふれる毎日をそれぞれの学校で送って欲しいと願っています。

いよいよ師走を迎え、2学期も残り少なくなってきました。

学校では運動会、校外学習など一つ一つの行事に向かって、子供たちが自分たちでめあてを決め、それぞれが役割を持って臨むことを意識して取り組んできました。また、それぞれの学級での当番活動や委員会活動など、日常の活動の中でも皆が役割を持って活動をしています。様々な役割を担うという責任が、子供たちを成長させる大きな力となると考えています。11月16日の4年生の校外学習を最後に、今年度の校外学習はすべて終了しました。グループで計画を立ててしっかりと活動する姿、実行委員として先を見通して指示を出す姿など、どの学年も行事や日々の活動で成長してきたことを実感させてくれました。

1年のしめくくりの月でもある12月は、一人一人を大切にしながら、2学期のまとめをしっかりと行い、冬休み、新しい年へと向かわせていきたいと思えます。どうか今後もこれまで同様、本校の教育活動にご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。